

# *Le ministre cubain des affaires étrangères reçoit son homologue dominicain*

---



La Havane, 3 juin (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a reçu son homologue de la République Dominicaine, Andrés Navarro.

Au cours de la rencontre, qui s'est tenue hier, les deux ministres des Affaires étrangères ont évalué le bon état des relations bilatérales et ils ont réaffirmé la disposition de développer les liens entre la République Dominicaine et Cuba.

Ils ont également échangé des vues sur divers thèmes régionaux et multilatéraux et Andrés Navarro a réaffirmé l'intérêt de son pays pour l'approfondissement des liens économiques et commerciaux et de la coopération avec Cuba.

Pour sa part, le ministre cubain des Affaires étrangères a remercié la République Dominicaine de son vote en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58175-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-recoit-son-homologue-dominicain>



**Radio Habana Cuba**